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下土狩駅開業８０周年記念イベント＆

第７回とがり停車場お気楽市開催!!

　12 月 13 日㈯今年も下土狩駅前の県道でとがり停車場お気楽市が
開催されました。日差しは暖かかったものの、例年どおり強い風の中、
歩行者天国の通りには、出店した約 40 の会員事業所の露店や商店街
の各店舗で買い物を楽しむ人々でいっぱいでした。また、下土狩駅
前においては青年部による「観光案内看板」のリニューアル除幕式
が行われました。
　メインステージでは町民団体による太鼓やトランペットの演奏、
一輪車や空手の演技披露、子供たちのダンスパフォーマンス、南京
玉すだれ等が行われ、大きな喝采を受けていました。ステージ脇の
広場には、駅開業 80 周年を記念したミニ電車が走り、おおくの家族
連れが試乗を楽しんでいました。そのほか、「かりゆし沖縄三線」の
演奏、下土狩駅周辺の民話読み聞かせ、風船プレゼント等、大勢の

人たちで賑わいました。
　一昨年より行っている防犯に関するコー
ナーでは、今年も裾野警察署の方などが、
紙芝居で、訪れている子供たちにわかりや
すく防犯を説明してくださいました。
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11 月 10 日㈪
　ベルフォーレにて「文の里ポスター展に
学ぶ広報ブランディング」と題して、同ポ
スター展の仕掛け人で㈱電通関西支社クリ
エイターの日下慶太氏に講演していただき
ました。
　長泉町での開催方法などの質問が上がる
など、皆さん熱心に聞き入っていました。
　　
11 月 23 日㈰
　第 19 回長泉町産業祭
工業展にて、同工業展へ
の誘客や会員企業の PR
ため、大型万華鏡と町民
参加型パズル式パネル
を展示いたしました。
　約 250 人が大型万華
鏡で撮ったそれぞれの
写真をパネルに貼ると、
ニコニコの文字が見事
に浮かび上がりました。

９月 12日㈮
　㈲山田土建　山田佳子氏の指導のもと、
４種類のビーズを使用し、ネックレスに
も ブ レ ス
レットにも
なる２way
タ イ プ の
ア ク セ サ
リーを作成
しました。
　先生の説明を聞き、磁石のビーズと色や
形の異なったビーズを一連に通し、作成
しました。手順や作業が細かく、時間がか
かり大変でしたが、お互いの手順や作品を
見 な が ら、
様々な業種
や年齢の方
たちとのコ
ミュニケー
ションが図
れました。

10 月 19 日㈰
　商業部会、工業部会合同視察研修会を開
催しました。当日は天候にも恵まれ、群馬
県の「世界遺産 富岡製糸場」、長野県の「軽
井沢アウトレット」の視察研修に 44 名の
方々が参加しました。両視察先共に、多く
の人で賑わっていました。

９月 20日㈯
　昨年に引き続き、伊豆半島ジオパークの
ジオサイト（見どころ）のひとつである鮎
壷の滝を美しく保つため、清掃を実施いた
しました。今回は、女性部、中学生ボラン
ティア、観光交流協会、地元自治体の協力
をいただきました。
　不安定な足場に気を付けながら、滝や川
から流れ着いたペットボトルや空き缶など
を 1 つ 1 つ丁寧に拾い集めました。

経済講演会を
開催いたしました

　　ビーズアクセサリー
　講習会

視察研修会開催

鮎壷の滝の清掃

工業部会

より

女性部
より

商業部会

より

青年部
より
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「ご当地メンチカツサミット」開催
　11月23日(日)、晴天の長泉町健康公園の第19回産業
祭会場で『ご当地メンチカツサミット』が開催されま
した。県内外から各地の特産品などを素材にしたメン
チカツを持参して集まった7店舗が特設会場に軒を連
ね、どの店舗にも午前10時の開店を待つ人の長蛇の列
ができました。

　熱いうちに食べてもらおうと準備していたメンチカ
ツは、フライヤーで揚げたてのものが次々に売れてい
ました。まとめて5個～10個と購入される方があったこ
ともあり、揚がったメンチカツは5～6人に販売したら
次の方にはしばらく待って頂くという状態でした。40
分以上も列に並ばなければならないほど、予想をはる
かに上回るお客様の数に各店舗スタッフも汗だくになって対応していました。

　長泉町外から参加した店舗が
限定400～500個のメンチカツ
を正午前後には完売する一方
で、㈱東平商会の『長泉あした
かつ』、後藤精肉店の『昔なが
らの手造りメンチカツ』は予定
販売個数を大幅に超える売り上
げがありました。『明日の試合
に勝つために、長泉あしたかつ
を買いに来ました！』というサッカー少年も来店されるなど、『メンチカツの長泉』
が町内だけでなく、今後はよりいっそう広がりを見せてくれるのではないか、という
期待が膨んだ1日でした。
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①三容工販㈱
②岩本義正
③南一色550-7　④055-988-6168
⑤現在工場、倉庫などにお使いの200Vの
水銀灯を省エネ、コスト削減に 100VLED
照明をお勧めします。LED 素子の寿命は、
水銀灯の約４倍、約40,000 時間・消費電
力も水銀灯の1/4・紫外線の放出も少ない
ので製品の変質、変色も少なく、チラつきが
なく低融虫効果も良く衛生的です・水銀灯の
ように点灯に時間がかからないので、こ

まめに消灯ができます。
又弊社製品つきまし
ては、照明の落下
防止、２年間の
保障もつけて
おります。

	 ①冨士乳業㈱
	 ②櫻井一美
	 ③納米里18
	 ④ 055-986-3135
　　　⑤～長泉町からおいしさ

を全国へ～
当社は森永乳業㈱が販売しておりま

すアイスクリーム「ＰＡＲＭ」、「ＭＯＷ」を
製造し、全国へお届けしております。
　特に、「ＲＡＲＭ」は当社が唯一の製造工
場となっており
ます。
　長泉生まれの
アイスクリーム
を皆様も是非お
楽しみくださ
い。

①旭トラストフーズ㈱静岡本社
②丹幸夫
③東野50-12　④055-987-5555
⑤お子様の大好きなエビフライにハンバー
グ、そして、とんかつや魚のフライ等食卓に
豊かな彩りを添えるパン粉を全国にお届けし
て今年で60年目となります。揚げ物だけで
なく、お好み焼きやお菓子の材料にもご使用
頂けるパン粉でお料理のレパートリーを拡げ
て見てはいかがでしょうか。全国のご家庭か
らプロの調理師の方々までご好評頂いて

おります旭トラ
ストフーズの
パン粉を是
非ご愛用
下さい。

①静岡ロジスティクス㈱
②須藤博幸
③南一色632-10
④ 055-988-1357
⑤芋焼酎「玉楠」は長泉町で
栽培したさつま芋（一部）と長泉
町で採水した富士山系の伏流水から
作られています。アルコール度数30.5 度と
37.76 度
（富士山仕
様）の２種
類をご用意
しました。
是非一度ご
賞 味 下 さ
い。

記載内容
①事業所名
②代表者名
③住所
④電話番号
⑤ＰＲ

会員紹介

顧問税理士による記帳指導のお知らせ
　商工会では、顧問税理士による無料記帳指導を行います。
　源泉税申告での不明点、確定申告・消費税申告での疑問点等お気軽にご相談
ください。
会　場　長泉町商工会　２階会議室
講　師　下山健二先生（下山健二税理士事務所 ― 新屋町下区）
日　時　平成27年１月６日㈫　10時～16時　源泉指導
　　　　平成27年２月26日㈭　10時～16時　確定申告、決算指導
　　　　平成27年３月６日㈮　10時～16時　確定申告、決算指導
　　　　平成27年３月30日㈪　10時～16時　消費税申告指導
※商工会では、元帳など日々の記帳を皆様に代わって作成する業務も行っています（有料）
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　静岡県商工会連合会（以下商工連）では、県下商工会地区内小規模企業の景気を把握するため、10
商工会の会員事業所に協力依頼し、中小企業景況調査を四半期毎に実施しております。
　このたび、平成 26年度第３/四半期（26.10 ～ 12 月）の調査結果がまとまりましたので報告します。
概要　（トピックス）
【調�査事業所の半数が材料等仕入単価の上昇に直面、新たな人材確保も課題】平成 26年度第 2/ 四半
期（10 ～ 12 月）の産業全体の業況DI（景気動向指数）は -25.4（前期 -18.3、前年同期 -31.0）
で前期比 7.1pt 悪化した。経営上の問題点として「材料等仕入価格の上昇」を挙げる声が一番多く、
調査事業所全体の半数にのぼった。また、各業種で従業員の高齢化により、新たな人材確保にも
苦慮している様子が伺える。

【製�造業】業況DI は -21.2（前期 -18.8、前年同期 -32.3）で前期比 2.4pt 悪化した。前期と比べ売上、
採算のDI 値が悪化したが資金繰りDI は好転した。経営上の問題点としては、「原材料価格の上昇」
を挙げる事業所が一番多く、次いで「需要の停滞」や「人件費の増加」が挙げられた。

【建�設業】業況DI は -13.6（前期 -9.5、前年同期 -18.5）で前期比 4.1pt 悪化した。前期と比べ完成
工事額、採算、資金繰りの各DI 値が悪化した。経営上の問題点としては、「材料価格の上昇」を
に挙げる事業所が一番多く、次いで「熟練技術者の確保難」や「従業員の確保難」等が挙げられ、
人材確保に苦慮している様子が伺える。

【小�売業】業況DI は -34.2（前期 -25.7、前年同期 -34.1）と前期比 8.5pt 悪化した。前期と比べ採
算DI は悪化したが、売上、資金繰りDI は好転した。経営上の問題点としては、「仕入単価の上昇」
と「購買力の他地域への流出」を挙げる事業所が同数で一番多く、次いで「消費者ニーズの変化」
が挙げられた。

【サ�ービス業】業況DI は -32.6（前期 -19.2、前年同期 -39.1）と前期比 13.4pt 悪化した。前期に比
べ売上、採算、資金繰りの各DI 値が悪化した。経営上の問題点として、「仕入単価の上昇」を挙
げる事業所が一番多く、次いで「利用者ニーズの変化」や「需要の停滞」が挙げられた。

平成 27年長泉町商工会賀詞交歓会開催のお知らせ
日　時　平成 27 年１月 21 日㈬　午後５時より
会　場　東レ総合研修センター
会　費　4,000 円
内　容　第一部　新春講演会　１．町政報告　２．新春講演会
　　　　第二部　新春懇談会

　なお、出欠席は申込用紙にてＦＡＸまたは郵送にてお願い致します。

【平成26年度第３/四半期（26.10～12月）中小企業景況調査報告書】
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営業時間８：30～17：15

〒 411-0943　駿東郡長泉町下土狩 973-38
ＴＥＬ　０５５－９８６－０６８５
ＦＡＸ　０５５－９８６－３０９２
Ｗｅｂ　http://japan.nagaizumi-sci.org/
E-mail　sci@nagaizumi-sci.org

長泉町商工会

広報つどいに御社の広告掲載をしませんか？

職 員 紹 介
　10 月 1 日付でパート職
員として勤務することに
なりました、勝又優子と申
します。
　焼津市出身で、前職は地
元の鰹節会社で通信販売
の企画運営や事務の仕事
に携わっておりました。
　昨年、結婚を機に長泉町に転居してきたため、
まだまだ分からないことも多いですが、一日で
も早く仕事に慣れ、会員の皆様のお役に立てる
よう努めますので御指導の程どうぞよろしくお
願い致します。

長泉町商工会

勝又　優子
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　内職発
注希望事

業所の皆
様、商工

会では

内職紹介
窓口を開

設してお
ります。

　現在 2
50 名強の

登録者が
おります

ので内

職発注の
希望があ

れば即対
応できま

す。

内職紹介
窓口

　ご希望
の方は商
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電話また

は来館
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登録をお

願い致し
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りません

のでご

了承くだ
さい。
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長泉合同新春賀詞交歓会を東レ総合研修センターにて開催

　１月 21 日㈫「新春賀詞交歓会」を沼津法人会長

泉支部及び長泉青色申告会、長泉町いずみ会、沼津

食品衛生協会長泉支部の各団体の皆様とともに盛大

に開催しました。　当日は、それぞれの会員のほか、遠藤町長、溝口

町議会議長など多くの来賓の方々を含む 120 名が

参加されました。　新春講演会では、土肥妙蔵寺佐治妙心氏を迎え、

原爆投下による悲惨さ、互いに思いやる家族のつな

がり等、決して忘れずに後世に伝えていかなくては

ならないことの重要性を話していただきました。

　懇談会では、各会の垣根を越えた交流ができ、盛

会のうちに閉会しました。
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町
の
商
工

振
興
の
為
に
頑
張
っ
て
い
き
ま
す
の
で
、

よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

イベント情報！おすすめ品などなど
当会会報誌「つどい」を使い事業所案内やセミナー情報などを発信しませんか？
事業主の手元にダイレクトに届きます！ぜひ「つどい」を広告手段としてご活用ください！！

その他設置場所　長泉町役場・南部地区センター・コミュニティながいずみ
　　　　　　　　長泉町文化センター「ベルフォーレ」・ウェルピアながいずみ
料　　　　　金　裏表紙（カラー、１/２ページ）　５, ０００円（税別）
問　　合　　せ　長泉町商工会　ＴＥＬ：986-0685　ＦＡＸ：986-3092


